

Emploi, Enseignement, 15/03/2013

1ère nuit de l'orientation sans stress le 15 mars 2013

S'orienter la nuit et trouver un métier le jour !



Pour la première fois, la CCI Grand Hainaut a organisé cette manifestation nationale sur son territoire. Ainsi, au Stade du Hainaut, de 16H à 22h vendredi après-midi, les jeunes scolarisés sont venus en quête d'informations car comprendre la finalité d'un métier aide souvent à mieux choisir sa filière.

" Cette manifestation est organisée par le réseau national des 54 CCI depuis 2007 et pour la première fois à Valenciennes", explique Melissa Bourgeois de la CCI Grand Hainaut.



Dans les salles VIP de ce superbe Stade du Hainaut, 4 espaces étaient installés. Le Speed-Dating des Métiers " où les jeunes viennent chercher des informations auprès de professionnels sur les différents métiers. Ce n'est pas une opération de recrutement mais une aide à l'orientation... et en soirée pour éviter tout stress ", poursuit-elle !

Ensuite, un espace Orient'Express où les experts de l'orientation présentaient les formations et les filières associées.

Pour donner du corps aux discours sur les filières, des démonstrations dans les domaines de la coiffure, la domotique, la radio, les métiers de bouche etc.

D'autres espaces d'informations sur l'alternance avec l'UVHC, la mobilité avec Transvilles mais également un acteur incontournable de l'apprentissage notamment, la Chambre des Métiers.



Pour animer cette Orientation sans stress, les organisateurs ont rivalisé d'imagination : Jeu des Métiers porteurs, démonstrations diverses, mon image face à l'employeur, quizz, blind test, web-séries...

Daniel Carlier

vainfos